



MEMORIA MAYO 2018

Día 02

CREADA LA ESCUELA ESPAÑOLA DE TRAZADORES



Se ha creado la Escuela Española de Trazadores de la Dirección Técnica de la FEDO, y se ha nombrado director de la misma a **Ángel Rojas Avilés**, experto trazador que acepta el cargo con gran ilusión.

Días 05-13

CAMPEONATO DE EUROPA (EOC 2018)



170 hombres y 140 mujeres se dieron cita en Ticino (Suiza), en el Campeonato de Europa de Orientación 2018; una prueba con altitud de las zonas de competición entre 300 y 1.100 m, con gran variedad de bosques y a veces con pendientes pronunciadas. Los resultados han sido muy positivos para nuestra selección, entre los que destacamos como los mejores, el 11º puesto en sprint, el 23º en la carrera media de **Antonio Martínez** y el 7º en relevos masculinos.

Resultados:

	<u>Sprint</u>	<u>Relevos</u>	<u>Relevos Mixtos</u>	<u>Larga</u>	<u>Media</u>
Masculino					
Antonio Martínez Pérez	11º	7º	mp	-	23º
Andreu Blanes Reig	-	7º	mp	33º	38º
Luis Nogueira de la Muela	-	7º	-	67º	-
Eduardo Gil Marcos	36	-	-	42º	-
Femenino					
Alicia Friberg	-	16ª	-	67ª	42ª
Anna Serrallonga Arqués	-	16ª	mp	52ª	-
Violeta Feliciano Sanjuan	51ª	16ª	mp	-	-
Marta Guijo Alonso	-	-	-	-	-



Día 20

DIMITE EL DIRECTOR DE LA ESCUELA ESPAÑOLA DE ENTRENADORES

Jesús García Pajuelo, director de la recién creada Escuela Española de Entrenadores (antes director de la EETO), ha presentado su dimisión al Presidente de La FEDO. Agradecemos el trabajo realizado mientras ha ejercido sus responsabilidades en nuestra federación.

Día 21-22

CURSO DE CARTOGRAFÍA EN PALENCIA

Debido a la gran demanda de participantes para el Curso de cartografía, Nivel I, que organiza el **Club Rio Carrión** en Palencia, publicamos los **15 inscritos en la Fase I**. Los restantes realizarán la Fase II durante los días 30 de junio y 1 de julio.

Nº	CLUB	1 APELLIDO	2 APELLIDO	NOMBRE
1	CORZO	ÁNGULO	DE PABLO	EDUARDO
2	GALITIUS	BAYAS	GARCÍA	CARLOS
3	COARABA	CHECA	BLAS	FERNANDO
4	CORZO	DE LA CRUZ	GUTIÉRREZ	MARIA
5	ORCA	DÍAZ	CRESPO	BENJAMÍN
6	GALITIUS	GONZÁLEZ	ALONSO	JUAN CARLOS
7	ORCA	HERRERO	GÓMEZ	ABEL
8	ORCA	HERRERO	TEJERINA	ISMAEL
9	ALCON	IZQUIERDO	MACON	EUGENIOMENÉNDEZ
10	COARABA	LABRADOR	SÁNCHEZ	IÑAKI
11	GALITIUS	MARTÍNEZ	LEZCANO	LUIS
12	RIOJA-0	MORÁN	CUESTA	ANDRÉS
13	ORCA	MORENO	PÉREZ	ÓSCAR
14	LA BRÚJULA	MENÉNDEZ	PEDROSA	AZARIEL ALBERTO
15	CDPO	PRADA	GONZÁLEZ	FRANCISCO JAVIER

Días 18-20

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE ORIENTACIÓN (CEO2)



Prueba: Campeonato de España de Orientación 2

Organiza: Navaleno-O

Juez/Sportident: Santiago del Moral / Pilar Nieto Calvo, Alfonso Flórez

Resultados: <http://www.fedo.org/web/competicion/o-pie/resultados>

En dos localidades de Soria (Duruelo de la Sierra y Cabrejas del Pinar) han tenido lugar este fin de semana las dos últimas pruebas del CEO 2018, la carrera larga y los relevos mixtos, que pusieron punto y final al el Campeonato de España 2018. Dos atletas del Club Colivenc, **Andreu Blanes** y **Violeta Feliciano** han sido los campeones individuales de las categorías élite, mientras que los equipos de **Cataluña** y **la Comunidad Valenciana** dominaron los relevos mixtos. Finalmente y como viene siendo habitual en los últimos años, la **Comunidad Valenciana** consiguió el Campeonato de Comunidades, siendo el nuevo Club **Cat-O** el mejor en el CEO de Clubes.

LOS MEJORES

Carrera Larga

1º Andreu Blanes 1ª Violeta Feliciano
 2º Luis Nogueira 2ª Anna Serrallonga
 3º Marc Serrallonga 3ª Marta Guijo

Relevos Mixtos (Senior)

Cataluña
 Comunidad Valenciana
 Castilla y León

Comunidades

Comunidad Valenciana
 Cataluña
 Madrid

Clubes

Cat-O
 Colivenc
 Toledo-O



Medallero

Nº	COMUNIDAD	ORO	PLATA	BRONCE	TOTAL
1	Madrid	24	14	17	55
2	Comunidad Valenciana	23	19	21	63
3	Castilla la Mancha	17	14	8	39
4	Cataluña	11	16	15	42
5	Galicia	7	3	7	17
6	Andalucía	6	13	18	37
7	Castilla y León	6	7	9	22
8	Aragón	3	5	4	12
9	Navarra	3	2	2	7
10	Murcia	3	1	2	6
11	Asturias	1	6	1	8
12	País Vasco	1	3	-	4
13	La Rioja	1	1	1	3
14	Extremadura	-	-	1	1

Días 22-27

MÉRIDA CITY RACE



Prueba: “I Trofeo de Orientación Ciudad de Mérida”

Organiza: FEXO – Club Alcor

Colaboran: Rubén Pérez, Álvaro Corral, José Samper

Una impecable organización en el marco de la legendaria Ciudad de Mérida, dio como resultado unas pruebas espectaculares, que animan a los organizadores a repetir la experiencia en los próximos años.